
 

 

Nel corso del consiglio provinciale del 17 giugno scorso, il presidente Stella 

rispondendo a due interrogazioni, presentate dal sottoscritto, relative al 

completamento dei lavori della palestra del Liceo Classico di Nova Siri ed al 

rifacimento degli intonaci esterni dell’edificio scolastico, mi rassicurò anche circa 

l’esigenza e l’urgenza, che rappresentai nel corso della replica, di dotare di tre nuove 

aule il Liceo Artistico. Con soddisfazione prendo atto, e di tanto ringrazio il 

presidente Stella, che i lavori della palestra sono stati ultimati nei giorni scorsi e parte 

degli intonaci esterni, in prossimità dell’ingresso principale, sono stati realizzati. Per 

quanto concerne la dotazione di nuove aule, la notizia, diffusa dall’assessore 

Garbellano, di realizzare una nuova aula per il Liceo Artistico, se da una parte 

consentirà l’avvio della terza classe per il prossimo anno scolastico, dall’altra non 

risolve il fabbisogno e l’esigenza strutturale da me rappresentati in consiglio ed in 

commissione, rinviando ancora una volta la soluzione definitiva del problema.   
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